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股市每年的高点在几月 a股每年的高点

今天给各位分享股市每年的高点在几月的知识，其中也会对a股每年的高点进行解
释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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哪位炒股高手能猜准今年年底前上证指数最高点和最低点会是多少？

这个问题直接粗暴，相信所有的股民都非常关心这个问题，但如果有哪一位能够精
准的回答这个问题，并且得到市场验证的话，他就是股神之神，必须接受膜拜。

从具体的判断来说，虽然点位具有一定的参考性，很多人也是根据点位幅度的位置
来判断市场的趋势，但具体点位并没有实际的意义，就比如今天的下跌，最后上证
股指收于2850点，但如果上证股指收于2840点，结构本质区别并不大，只有上证
股指收于2800点左右，才会具有趋势性的意义，所以从这个角度上来说，只要点位
幅度并没有引起整个结构的异变，那么相差10个点，20个点甚至50个点，都没有
大的区别，体现在个股上只不过是跌3%或者5%的区别而已。所以对于市场的判断
，还是要依靠股指结构和位置变化，不能拘泥于某个具体的点位。但既然这个问题
已经提出来了，况且还有股神的荣誉在召唤，自己就试着猜一猜，个人认为2019年
的高点就应该是3288点，至于低点，不知道，但一定会比2440点低。至于说这个
判断到底对不对，还有几个月的时间可以验证，如果到时候确实猜对了，请现在没
有给我点赞的，回头给我补个点赞即可。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多的市场观点。

股市最高点哪一年

股票最高点是2007年。上证指数2007年10月16日触及6124点的精确时间是上午1
0:03。

那一年因为中石油的上市，拉高了上证指数，随着中石油的回落，指数又下跌，从
此没有超过这个高点。

，虽然上证指数最高点是2007年，但不影响个股的走势，有好多个股已创了新高
。如茅台等酒类股票。
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股市的年内高点是否已现？

很高兴能来回答这个问题。9月11号的早晨，面对近期的暴跌，我们仿佛又走到了
一个十字路口，怀疑3458点是年内高点的人越来越多。然而不管别人怎么想，我是
坚定地认为3458点将在一两个月后被踩在脚下，甚至年底之后，我们会站在4000
点上向更高的位置进发！

今早刚写了一篇短文，在这里分享给股友及粉丝们。

短期精准的判断有意义吗？

2020年初秋深圳的这场暴雨来得比平时更早一些，打在窗户上的劈啪作响的雨滴
吵醒了睡梦中的我。洗漱过后开窗，雨却又不见了踪影，抬眼望去是绿树红花、晴
空万里?。

打开手机微信，好友在问，对近期的暴跌怎么看？隔着手机屏幕我都能感觉到她的
焦躁。能在微信中与我经常谈股论金的，都是在各个时期对我有很大帮助，经常关
心照拂我的朋友。我希望尽我所能地给她们提供各种关于股市的精准判断。但，总
是事与愿违，所谓短期的精准判断，我是无法给到她们的，如同我当时无法精准判
断历史性的大底在哪里一样。

但是，当时不知道历史性大底在哪里并不妨碍我在2018年底的建仓；就像今天32
00点破不破也不妨碍牛市初期的建仓道理是一样的。2018年底我想的是：如果现
在这个位置我开始买进，可能要最多亏个30％～40％，但以长一点的时间看底部终
究会走出来的。如果我不买进，错失的就是一个历史性的大底部，后面涨上来以后
会很纠结，会面临一个敢不敢追高的问题。在这种纠结中错失的可能就是五倍、甚
至是几十倍的收益。

到今天回头看确实是这样的。试想一下，当初如果我没有建仓中国软件的话，那么
到了今天在中国软件从底部起涨近五倍后我还敢再重仓它吗？这是一个很两难的选
择。

今天在3200点附近，好友要重新去做我当初这个选择题了。我是这么回答她的：如
果在这个位置买进，你运气好点，买到了短期的底部立马就赚钱了。也许运气差点
，可能会面对百分之十几的亏损？但是如果不去重仓的话，可能牛市中后期的整个
几倍的收益就跟你没有关系了。我不希望你到了年底4000点再问我能否追高这个问
题，就像今天我自己问自己：现在的中国软件我还敢重仓吗？答案是无法回答。

所以建仓的时候不要想自己能买到精准的短期底部或历史性大底部。一买进就赚钱
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这种好事大家都想，然而即使是投资大师们也面临着买进就亏钱，需要一个较长的
时间才能实现盈利一样。有人统计过巴菲特的买进亏掉超过50%的不止一次；段永
平当初买进网易最高也亏掉超过50%。难道他们想买了就亏钱吗？不是的，只是因
为精确的底部谁都不知道在哪里，但是他们知道的是：这个模糊的底部区间重仓买
进会让他们获暴利。

其实大盘所谓短期精准的判断不止对建仓没有多大意义，对持股也没有多大意义。
有股友问我，你既然在3300时就能够预感到大盘有重回3200点的可能为什么不做
个高抛低吸呢？今早我打开帐户看了一下手中的四只股票，相对年内的最高点，最
高回撤有35%的，最低回撤有20%的。我们做股票当然最理想的是所有回调我都能
完美的避过，所有高抛低吸都能抛在最高点吸在最低点。但事实上总是事与愿违，
我知道在未来一两年牛市持有的过程中，我手中的个股发生超过25%的回撤可能还
会有两次，虽然我知道回调是必须的，但我不知道何时回调也不知道回调的幅度精
准到多少？非要去做高抛低吸的话，可能一不小心就做成的高吸低抛，再严重点牛
股就和我失之交臂了。我常常想段永平在持有网易八年的时间中为什么不做高抛低
吸呢？他为什么愿意去忍受账户暂时的回撤呢？唯一的解释是所谓短期精准的判断
，他也是不知道的。他们的心态已经被锤炼成对回撤看得云淡风轻而已。他们知道
账户短期的回撤是不可预测的、必然的，也是必须要忍受的。或许股市的回调跟吃
方便面是一个道理，弯曲才是他们的本质，如果非要拉直了吃，结果就是断掉。

什么叫开盘的第一个高点

就是开盘的价格，开盘点位是当日股市开盘时的价格高开就是开盘价高于上一个交
易日的收盘价低开就是开盘价低于上一个交易日的收盘价由于股市开盘在9点30,而
竞价起单是在9点15分开始,所以一开盘就成交量就比较大.其实仅仅是把15分钟的交
易量集合到了开盘而已

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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